

～此花区制100周年～

みやくみやくと!

100年このはな

此花区は2025年(令和7年)4月1日に100歳を迎えます。
みやくみやく(脈々・ミャクミャク)と続いてきた、続いて行く、このはなのお話。

徳永ゆうきさんが 此花区PR大使に就任しました!



此花区制100周年を記念して、区の魅力を内外に広く発信し、知名度の向上およびイメージアップを図るため、此花区出身の演歌歌手・徳永ゆうきさんがPR大使に！8/23(金)区役所にて、徳永さんの母校である伝法小学校の児童を招き、アットホームな雰囲気の中で就任式が行われました。

演歌歌手
徳永ゆうきさん



これまで大阪府内のほかの自治体から、親善大使などのお話をいただいたこともありましたが、私は此花区出身、まずは地元を優先したいと考えていました。任命していただいたからには、此花区の魅力を伝え、区民の皆さんと此花区を盛り上げていけるように頑張りますので、応援よろしくお願いたします。

徳永ゆうきさんプロフィール

- 1995年 大阪市此花区生まれ(伝法小学校、此花中学校を卒業)
 - 2011年「NHKのど自慢」今週のチャンピオン受賞
 - 2012年「NHKのど自慢チャンピオン大会2012」グランドチャンピオン受賞
 - 2013年「さよならは涙に」で全国デビュー
 - 2014年 2ndシングル「平成ドドンパ音頭」で第56回日本レコード大賞新人賞受賞
- 演歌歌手として活躍するほか、鉄道番組をはじめバラエティ番組、役者など多方面で活動している。



就任式の
様子はこちら

若くてユーモアがあり、子どもから年配の方まで広く知られている徳永さんにPR大使をお受けいただき、区長としてとても嬉しく思っております。2025年に此花区は100周年を迎え、大阪・関西万博も開催されます。共に盛り上げていきましょう！



中島区長